

REPUPLIQUE
FRANCAISE
DEPARTEMENT
Charente-
Maritime

DELIBERATION DU CONSEIL MUNICIPAL
DE LA COMMUNE de LE GUA
Séance du 27 juin 2023

NOMBRE DE
MEMBRES

Afférents au
Conseil
Municipal : 19
en exercice : 19
Nombre de
présents : 12
Nombre de
votants : 15
Date de
convocation
23 juin 2023

L'an deux mille vingt trois, le vingt- sept juin à dix- neuf heures, le Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement convoqué, s'est réuni au nombre prescrit par la loi, salle Jean Mercier, sous la présidence de Monsieur le Maire.

Présents : Monsieur Patrice BROUHARD, Maire - Madame ORTEGA Béatrice, Première Adjointe - Monsieur DELAGE Stéphane, Deuxième Adjoint - Monsieur REY Michel, troisième Adjoint - Monsieur KECHIDI Farid, Quatrième Adjoint- Madame GOMEZ Mauricette, Conseillère déléguée - Madame PREVOST Béatrice, Conseillère déléguée - Madame DUBUC Nicole - Madame BIGOT Marie- Pierre- Monsieur BONDOUX Guillaume- Monsieur CHAGNOLEAU Joël - Madame BERUSSEAU Evelyne- -

Excusés : Madame JOUANNET Ghislaine, Conseillère déléguée (a donné pouvoir à Madame PREVOST) Monsieur DEBRIE Didier (a donné pouvoir à Monsieur REY), - Monsieur LATREUILLE Alain (a donné pouvoir à Madame BERUSSEAU)

Absents : Madame STRADY Emmanuelle - Madame CHAPRON Christine - -Madame SICARD Alix - Monsieur VICI Laurent
A été nommé secrétaire de séance : Monsieur Farid KECHIDI

2023 06 65 – Motion du conseil municipal contre les idéologies racistes

Monsieur le Maire rappelle qu'en séance du 23 mai 2023, il a évoqué « la semaine de la maternelle » sur le thème cette année du Maroc. A cette occasion, ont été présentés dans les vitrines des commerçants les dessins réalisés par les enfants de l'école maternelle. Ces dessins présentaient des éléments d'architecture marocaine et comportaient les prénoms des enfants écrits dans l'alphabet arabe. S'en sont suivis des commentaires idéologiques sur les réseaux sociaux.

Il rappelle que plusieurs élus s'en étaient émus lors de la séance.

Conformément à ce qui avait été proposé, une motion condamnant le racisme a été rédigée et est proposée au vote des conseillers municipaux.

Le conseil municipal, à l'unanimité de ses membres présents et représentés,

- adopte la présente motion ci- annexée.

- charge Monsieur le Maire de transmettre la présente délibération aux commerces et enseignants concernés et à l'Académie de Poitiers notamment.

Fait et délibéré à LE GUA, les jours, mois et ans susdits

Ont signé au registre les membres présents,
Pour extrait conforme,

Auteur de l'acte : conseil municipal

Transmis au Représentant de l'Etat le : 04/07/2023

Publiée sur le site internet le : 04/07/2023

Le GUA, le 29 juin 2023,

Le Maire, Patrice BROUHARD



MOTION CONTRE LES IDÉOLOGIES RACISTES

Nous, membres du Conseil municipal du Gua, réunis le 27 juin 2023, exprimons notre indignation face à toutes manifestations d'idées racistes et dénonçons l'attaque résultant d'un raisonnement simpliste portée contre les enseignants et le Maire de la commune du Gua

A l'occasion de la Semaine académique de l'École maternelle, des travaux d'enfants abordant le thème du Maroc ont été exposés dans les vitrines du centre-bourg. S'en est suivie une salve de commentaires d'extrême droite sur les réseaux sociaux mêlant aveuglement idéologique et mépris des institutions.

Nous ne pouvons pas laisser circuler une pensée qui refuse l'altérité. Nous ne pouvons pas laisser dire que, au GUA, les enseignants, les parents d'élèves et le Maire ne jouent pas leur rôle.

Nous voulons que les enseignants continuent de montrer à leurs élèves la richesse d'autres cultures;

Nous sommes aux côtés des parents d'élèves qui ne veulent pas que leurs enfants grandissent dans un monde étriqué;

Nous refusons de taire la tentative d'intimidation faite aux commerçants du Gua sous couvert des réseaux sociaux par des personnages aux idées délétères.

En conséquence,

-Nous soutenons le corps enseignant qui fait de nos enfants des êtres ouverts au monde,

-Nous soutenons les parents d'élèves qui font confiance à ce corps enseignant,

-Nous soutenons nos commerçants qui ont valorisé la soif de découverte de nos plus jeunes élèves.

Et plus que tout,

-Nous nous élevons contre toute idéologie qui, nourrie par la peur de l'Autre, voudrait inciter au repli identitaire.